



« Quand la musique se fait triomphale »

Vendredi 21 décembre 2018

La Parole de Dieu

Psaume 98 (97)

Chantez au Seigneur un chant nouveau, car il a fait des merveilles. Sa droite, son bras très saint l'ont rendu vainqueur. Le Seigneur a fait connaître sa victoire ; aux yeux des nations il a révélé sa justice. Il s'est rappelé sa fidélité, sa loyauté en faveur de la maison d'Israël. Jusqu'au bout de la terre, on a vu la victoire de notre Dieu. Acclamez le Seigneur, terre entière ; faites éclater vos chants de joie et vos musiques ; jouez pour le Seigneur sur la cithare, sur la cithare, au son des instruments. Avec les trompettes, au son du cor, acclamez le roi, le Seigneur. Que grondent la mer et sa richesse, le monde et ses habitants ! Que les fleuves battent des mains, qu'avec eux les montagnes crient de joie devant le Seigneur car il vient pour gouverner la terre. Il gouvernera le monde avec justice et les peuples avec droiture.

Qu'est ce qui peut provoquer un tel délire de joie ? Même les fleuves sont invités à battre des mains et les montagnes à crier de joie ! C'est évidemment une victoire militaire ! Une fois de plus, le peuple d'Israël a vaincu ses ennemis et toute la communauté célèbre ce triomphe, avec un grand déploiement de musique et de chants. Remarquons combien cette victoire est attribuée à Dieu, à sa fidélité, à sa loyauté envers ses croyants. Et on n'en reste pas là : le Seigneur vient ! Il vient pour gouverner toute la terre, et non seulement son peuple favori. Et son règne sera un règne de justice et de droiture. Nous aussi sommes invités à louer le Seigneur et à lui rendre grâce à chaque « victoire » remportée dans nos vies. Est-ce ma réussite ? C'est toujours un peu la mienne, mais surtout celle du Seigneur. Nous aussi, sommes invités à nous préparer à sa venue dans la gloire. Sa première venue à Noël que nous allons bientôt fêter relance notre espérance du Royaume à venir.

Prière

Je veux faire de ma vie, Seigneur, un chant nouveau.

Je veux raconter par ma vie tes merveilles.

Oui, Seigneur, aide-moi à devenir une cithare entre tes mains.

Fais que je joue ta musique afin que de rendre présent ton Royaume de paix.

Oui, Seigneur, aide-moi à devenir une trompette entre tes mains.

Fais que je communique ta musique afin de faire rayonner ton Royaume d'amour.

Oui, Seigneur, aide-moi à devenir un cor entre tes mains.

Fais que je proclame ta musique afin de vivre ton Royaume de joie.

Amen